

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.10

令和6年6月14日(金)

文責：校長 園田栄作

自然の中で「たくましさ」と「やさしさ」が高まりました！ ～ 小学5・6年「宿泊体験学習」～



フィールドワーク



烏帽子岳山頂にて

5日、6日に、1泊2日で『佐世保青少年の天地』に宿泊体験学習に行ってきました。5・6年生の3名で参加しました。「全身で自然を感じ、たくましく、なかよく過ごしましょう」を学習の心構えに掲げ、自然を通して思う存分体験することができました。ハイキング&登山、野外炊事(カレー作り)、ナイトハイク、フィールドワーク(自然観察)、フィールドアスレチックなど。事前学習において自分たちで内容を検討し、計画を立てたので、ハードな内容でしたが、どの体験も弱音を吐くことなく、しっかりこなし学ぶことができました。朝の集いで学校紹介の挨拶をしたり、カレー作りで火おこしから材料切り、煮るまで協力したり、とても立派でした。特に、職員さんに質問や感想を求められたときに、三人とも進んで発表し、感じたことを交えながら、述べていたことにとても感心しました。たくましさややさしさが高まりました！



カレー作り



道路での歩き方 自転車の乗り方を学びました ～ 交通安全教室 ～

31日に、平戸市交通安全協会の方に御指導いただき、交通安全教室を行いました。1・2年生は、「道路での正しい歩き方」、3～6年生は、「自転車の点検の仕方、自転車の正しい乗り方」について学びました。室内で、映像をもとに基礎的なことを学習した後、信号機や横断歩道を設置した運動場で実際に自転車の運転を行いました。特に、交差点では、歩行者、車などにより注意を払わなければならないことを学びました。



交通安全教室当日は、天候が危ぶまれたため、登校時に雨が降っている場合は、家の人による運搬もお願いしていたところ、たくさんの家庭が協力してくださいました。おかげさまで、予定していた学習を実施することができました。ありがとうございました。交通ルールは、命を守るための大切なお守りです。大人になっても大事に持ち続けてくれることを願います。



『芋さし』をしました！ ～ 大きくなあれ、大きくなあれ ～

3日に、1～4年生で「芋さし」を行いました。学校の体育館の南側にある畑に、一本一本丁寧に芋の苗を植えました。1～2年生も、上級生の3～4年生が苗の植え方を教えてくれたので、苗を横にして上手に植えることができました。それぞれの子どもに一畝ずつほどあるので、芋が育つのが楽しみです。



植えた後は、3～4年生を中心に、毎日朝から水やりを頑張っています。最近は天気が良すぎて、水をやってもやってもすぐに乾いてしまいますが、「大きくなあれ、大きくなあれ」と気持ちを込めて、お世話をしています。秋の収穫が楽しみです。

